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令和元年６月 29日 若葉会館にて開催

立川市立若葉台小学校新校舎建設工事説明会での質疑応答・意見の要旨

(出席者：20名 発言者：４名)

【主なご質問・ご意見】

質問１

①マスタープランの段階で、けやき台小学校周辺に街灯が少なく暗いので、街灯を増やすよう要望し

ていましたが、その件について伺いたいです。

②工事現場に隣接する居住者に対し、工事内容のお知らせはどのように周知していただけますか。

③桜の木の伐採は全部でしょうか。

④塀の形状について、今はブロックですが、今後はどのような形状を考えていますか。

⑤現若葉台小学校の跡地利用については、地域の意見を聞いていただきたいです。現若葉台小学校が

廃校になった時点から清掃工場が開発されるまでの期間をどう考えていますか。

⑥クレーン等を使った後などそのまま現場に置くことになると思いますが、地震対策についても考え

ていただきたい。

回答１

①敷地外ですと道路を管理している部署や、交通管理者にも関係してくるため、また、明るさの問題

もあるため、再度確認します。

②工事現場の前の掲示板で週ごとの工事進捗状況を報告していきます。今後、業者と調整し、対応で

きる範囲でお知らせします。

③敷地内の桜はすべて伐採します。

④ブロック塀は地震が起きた際に倒れる危険性がるため、フェンス形状で考えています。

⑤現若葉台小学校の今後の利用について、市では清掃工場も含めた様々な動きがあり、市全体で若葉

町の街づくりを考えるという方針を出していますので、その中でどのように進めていくのかを決め

ていきます。なお、本日このような意見ががあったことは、担当部署に伝えます。

⑥現時点でクレーンは検討中ですが、タワー式クレーンは基礎にしっかり固定するため、倒れる心配

はありません。
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質問２

①前回の解体工事の際に家屋の壁に亀裂が入る等、迷惑を被りました。車の出入りの際に車道と歩道

の段差でかなり振動するので、段差の無い出入り口にしていただきたいです。また、乱暴な運転を

しないよう指導していただきたいです。

②家屋に影響する震度はどのくらいですか。

回答２

①道路課と協議してどこまで段差が無いようにできるのか確認し、対応できる範囲でやらせていただ

きます。また、安全運転を徹底し、車の出入りの際はゆっくり出るよう注意します。

②家屋がどのくらいの震度で影響を受けるかについては回答は難しく、建物によって個々で影響が異

なるため、できる限り振動が出ないように注意しながら工事を進めていきます。

質問３

タイムカプセルについて把握していますか。

回答３

平成 2 年度に市制 50 周年で埋めており、現地には表示も出してあります。また、今回の工事に合わ

せ、旧若葉小のタイムカプセルも新校舎建設地に移設し、市政 100 周年で掘り起こす予定です。

質問４

屋上プールについて、どのくらいの耐震基準の工事になりますか。また、杭工事はどのようにするの

でしょうか。

回答４

法令上、震度 6 強に十分耐え、100 年に一度の大地震で大きな損傷を起こさないというところが基準

となってきます。しかし、どこまで壊れるかは断言できません。児童が安全に避難できる時間を確保

するというのが基本的な考え方になります。また、東日本大震災の際に、屋上プールのある学校で壊

れた事例はなく、地震に対しての配慮は十分しています。なお、立川第三中学校にも屋上プールがあ

り、35 年ほど経ちますが、今のところ大きな損傷はありません。

杭工事については、柱の位置に 2 本ずつ長さ 8ｍの杭を合計 145 本打つ予定です。

【出席者の属性】
出席者 20名の属性は以下のとおりである。

①若葉台小学校児童保護者 ０名

②けやき台小学校卒業生 ０名

③若葉小学校卒業生 ０名

④若葉町在住 15名

⑤市内在住（若葉町以外） ２名

⑥その他 ３名

以上


